



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 土岐甚五郎 幹事 中尾公彦 会報委員 広野・谷口・大川・中道・片山

オ414回 合同例会 昭和58年12月26日(月) 午后6時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 角谷徹之会長 海南R.C.

2. ロータリーソング 「我等の生業」

3. 出席率の報告 出席率 100%

4. 会長スピーチ 角谷徹之会長 海南R.C.

本日の合同例会は、海南クラブがホストだそうでございますので私が挨拶をさせて頂きます。昨年、一昨年の合同例会は、公式訪問時の合同例会でございまして、屋間の堅苦しい合同例会よりも一献くみながら、両クラブの親睦をさらに深めて頂くのが、いいんではなかろうかと云うことで、御相談させて頂きました。尚時間の都合で、15分～30分位様子を見て延長させて頂きたいと思っております。先程海南東クラブの幹事さんにお伺いしたのですが、来年は10周年記念だそうでございます。私共の海南ロータリークラブも、30周年を迎えております。30周年記念委員長の玉置圭四郎さんの方で、着々と準備が整っております、3月24日に式典を予定しております。そして記念事業といたしまして、市役所の前に万葉歌碑を建てるという様な事になっております。30周年記念の事業一環としまして、22日の日にゴルフコンペ近隣クラブの親睦を兼ねまして、ゴルフコンペを予定しております。30周年記念を祝って頂く意味で、海南東クラブの方々に一人でも多くの御参加を、この席をお借りしてお願いしておきます。本年もあと余すところ5日という事になりました。今年は良い年であったかどうかと言う事は、それぞれ違うかと思いますが、去り行く58年を回顧しながら来年へ、更に期待を含めまして頑張って行きたいと思っております。次にお会いするのは、年も改まりまして、1984年昭和50年代の最後の年でございます。どうぞ年末には風那など引かれないように、年越しをして頂きまして来春の初例会にお目にかかります時には、お元気にお目にかかりたいと思っております。簡単ではございますが、御挨拶にかえさせて頂きます。

5. 幹事報告

○ 理事会のお知らせ

1月11日(水) P.M. 7:30 於 木村屋

○ 例会時間・場所臨時変更のお知らせ

有田南R.C. 1月10日(火)→1月10日(火) P.M. 6:30~

割烹「川島」

SHARE ROTARY SERVE PEOPLE

みんなにロータリーを—みんなに奉仕を

William E. Shelton

1983-84 国際ロータリー会長 ウィリアム E.スケルトン

6. 懇親会

乾盃 玉置勇君 海南R.C.

情報抄録より

青少年活動に関する検討表

ロータリーの奉仕は青少年を中心とする場合が多い。スケルトン博士は、カナダ、トロントで開催された国際大会スピーチで、世界平和をもたらす一つの方法として「よりよい青少年交換プログラム」を含む、よりよい奉仕プロジェクトとプログラムを実施しようと提案した。次の検討表に基づき、私達のクラブの青少年活動を評価しよう：

- 青少年交換学生の受け入れ、推薦のいずれか、もしくは両方をしたことがあるか？
- 地域社会の青少年の職業選択を指導しているか？
- 少年犯罪と闘うためにどんなプロジェクトを提唱したか？ 麻薬濫用に対しては？
- インターアクトか、ローターアクト・クラブを提唱しているか？
- 私達の中で事務所を持っている人は、地元の青年を雇用しているか？

青少年に未来の準備を

ロータリアンが地域社会で、また、世界という大きな社会で、いかに熱心によい仕事をしつづけたとしても、若い人たちが自分の時代を迎えたとき、その指導力や奉仕の精神をうけつがなければ、ロータリアンの努力も、歴史のひとコマにすぎなくなってしまいます。したがって、ロータリー・クラブの会員は、青少年の才能と熱意をよびおこし、青少年の心のなかに、責任感をうえつけることに、特別の関心をもっています。

ロータリアン必携：青少年のための諸活動（序文）

クラブ奉仕の意味

クラブ奉仕とは、私達のクラブの円滑な機能を助けるために行う諸々のことを意味する。この中には、すべての会合に出席すること、親睦に加わること、プログラムに参加すること、委員を務めることが含まれる。次のような外部活動に加わることにより、クラブを助けることもできる：例えば、ロータリアンでない人にR.I.について知らせること、他のロータリー・クラブで講演すること、都市連合会や地区協議会に出席すること、私達のクラブを代表して新ロータリー・クラブを結成することなど。

ニコニコ・米山・BOX

今年一年間、無病息災で過ごされた方、来年もニコニコ笑えますように、会長・幹事以下、多数の皆様御協力ありがとうございました。

次回例会案内 昭和59年1月9日(月) PM 6:30 於 長久亭

婦人同伴 新年例会